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[1459] 誤解なきよう  2009年6月20日 23時56分

ブルーアイズ さん  e-mail 

たびたびブルーアイズです。 
１４５６番で「支援センターの人が面接券を取りに行ってくれた云々」とあるのは 
ブルーアイズが疲れていすに座っている間、面接券を代わりに取りに行ってくれたとい
う意味で、決して職権乱用ということではないので誤解なきよう。

[1458] 昨日は有意義な話し合いでした  2009年6月20日 17時4分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、お気遣いいただきありがとうございます。 
良い結果報告ができるといいです。 
 
昨日はバレーボールの練習と夕食会がありました。どちらもお話したいのですが 
バレーボールのことで大事な話し合いがありましたのでそちらのほうをお話したいと思
います。 
 
じつはバレーの練習に参加されている某メンバーさんがふざけたプレーを連発するの
で、あるメンバーさんが切れてしまい、それをきっかけにバレーボールの練習に参加し
ているメンバーでそのことについてどう思うか、そして今後の練習をどうして行こうかと
話し合いがもたれました。 
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みなさんで車座を作って座り、監督さんご自身でみんなの意見を聞いていってください
ました。 
みんな一人一人意見を述べていきました。 
１時間以上かけてじっくり話し合い、今後はもっとバレーの練習を楽しみにしてもっとま
じめに取り組もう、みんなのコミュニケーションをよくとって、ミスをした人にも励ましの
声をかけよう、チームワークをもっととって行こうということになりました。 
（これはブルーアイズが理解した話の内容なので、もし間違っていたらごめんなさい） 
そして監督さんはバレーの技術うんぬんよりも、バレーの練習を通じてみんなに病気
に負けない心、物事に取り組む態度を教えていただいているのだと理解しました。 
ブルーアイズはとても有意義な時間だったと思いました。 
 
来週の火曜日には因縁のドドンパ荻窪さんとの練習試合があります。 
そのときには昨日おこなわれた話し合いの通りに良い練習試合になるといいです。 
 
今日はちょっと暑かったですが明日は少し涼しくなりそうですね。 
それではみなさん、よい休日を。

[1457] ブルーアイズさんお疲れ様です  2009年6月18日 21時23分

国士無双 さん  e-mail 

こんばんは、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、合同面接会お疲れ様でした。 
書き込みから熱気が伝わってきます。 
どうか、良き結果を期待いたします。 
 
明日は、銀杏は夕食会のようですが、ブルーアイズさんは参加されるんですか？面接
会のお疲れ会として参加されるようなら、書き込み楽しみにしています。

[1456] いや～、すごい人だった(＠_＠;)  2009年6月18日 19時5分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
管理人さん、なぜか書き込みが三件同じになってしまいましたので二件削除してくださ
い。 
 
ブルーアイズ、今日は合同面接会に行ってきました。 
いや～、すごい人だった・・・(＠_＠;) 
なんと会場の東京体育館のフロアーに１４００人だか１５００人だかの人が集まり 
会場は人でわんさかわんさかしていました。 
 
面接はひとつの会社に５０人の面接券が用意されましたが 
ブルーアイズが第一志望の封入作業の仕事の求人のところなど 
もう面接券が１分でなくなるどころか３０秒ぐらいでなくなってしまいましたよ。 
支援センターの職員さんが取りにいってくれなかったら面接を受けられないところでし
た。 
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ブルーアイズは何とか３社受けましたが終わったのは３時半過ぎ。 
いや～、疲れました・・・ 
しかしどうも感触はあんまりよくなく、おそらく３社とも不採用では・・・？？？ 
これから結果通知を待つことにします。 
 
もうがんばって面接を受けたのだからあとはどうにでもなれと悟りの境地です。 
 
明日一日がんばれば週末ですね。みなさんがんばっていきましょう。ではでは。 

[1455] 肩の力を抜いて  2009年6月17日 22時1分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、明日の合同面接会に参加されるようで、何よりです。 
国士無双や、銀杏のメンバーさんの何人かの方は合同面接会から就労されたようで
すから、チャンスだと思います。 
ブルーアイズさんも私と同じように、緊張するタイプだと思うので、肩の力を抜いて、面
接に臨まれれば、良い結果が見えてくると思います。 
 
面接では、人柄が、見られるようです。 
ブルーアイズさんの誠実なお人柄は、健常者の方でもなかなか無いお人柄だと思い
ます。 
合同面接会で就労して、２年８ヶ月、仕事が続いている私のような人間もいるので、ど
うか良き結果を！！ 
 

[1454] 合同面接会にいってきます(*^^)v  2009年6月17日 20時59分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
ブルーアイズは最近仕事探しを始めました。 
もう３週間くらい前から障害者就労支援センターに行き、ハローワークに登録し、 
そしていよいよ明日は支援センターの人にすすめられた合同面接会に参加してきま
す。 
仕事探しを初めていきなり大規模な面接会参加ですから少々びびっています。 
３社受けてきますが果たしてあんばいやいかに？？？ 
おそらく多くの人が参加しますから採用されるのは宝くじに当たるようなものでしょう
か。 
 
今日はＨ職員さんがわざわざ面接の練習をしてくれました。 
明日もやってくれる予定です。感謝、感謝です。 
 
国士無双さんや三八さんから以前仕事のことで励ましていただいたことがあるのでご
報告まで。 
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それではみなさん、週の後半もがんばっていきましょう。(^_-)-☆ 

[1453] 合同面接会にいってきます(*^^)v  2009年6月17日 20時59分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
ブルーアイズは最近仕事探しを始めました。 
もう３週間くらい前から障害者就労支援センターに行き、ハローワークに登録し、 
そしていよいよ明日は支援センターの人にすすめられた合同面接会に参加してきま
す。 
仕事探しを初めていきなり大規模な面接会参加ですから少々びびっています。 
３社受けてきますが果たしてあんばいやいかに？？？ 
おそらく多くの人が参加しますから採用されるのは宝くじに当たるようなものでしょう
か。 
 
今日はＨ職員さんがわざわざ面接の練習をしてくれました。 
明日もやってくれる予定です。感謝、感謝です。 
 
国士無双さんや三八さんから以前仕事のことで励ましていただいたことがあるのでご
報告まで。 
それではみなさん、週の後半もがんばっていきましょう。(^_-)-☆ 

[1452] 合同面接会にいってきます(*^^)v  2009年6月17日 20時26分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
ブルーアイズは最近仕事探しを始めました。 
もう３週間くらい前から障害者就労支援センターに行き、ハローワークに登録し、 
そしていよいよ明日は支援センターの人にすすめられた合同面接会に参加してきま
す。 
仕事探しを初めていきなり大規模な面接会参加ですから少々びびっています。 
３社受けてきますが果たしてあんばいやいかに？？？ 
おそらく多くの人が参加しますから採用されるのは宝くじに当たるようなものでしょう
か。 
 
今日はＨ職員さんがわざわざ面接の練習をしてくれました。 
明日もやってくれる予定です。感謝、感謝です。 
 
国士無双さんや三八さんから以前仕事のことで励ましていただいたことがあるのでご
報告まで。 
それではみなさん、週の後半もがんばっていきましょう。(^_-)-☆ 

[1451] 自立支援法の舞台裏②  2009年6月16日 18時43分
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国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
先程の記事の続きです。 
 
元部長の証言によると、元部長は０４年２月ごろ、面識のある民主党幹部の国会議員
から「障害者団体の認可の件でよろしく頼む」と電話を受け、村木局長らに「議員絡み
だからうまく対応してほしい」と伝えたとされる。  
 
 元部長は、有力議員の依頼に応じることで法案がスムーズに成立することに期待し
た、などと特捜部に説明しているとされるが、一方で「虚偽の証明書が発行されるとは
思わなかった」とも話しているとされる。  
 
 特捜部の調べなどによると、村木局長は元部長から依頼を受けたあと、この国会議
員の元私設秘書で凛の会元会長の倉沢邦夫容疑者（７３）＝虚偽有印公文書作成・
同行使の共犯容疑で逮捕＝と面会。部下だった企画課係長の上村勉容疑者（３９）＝
同＝には、「議員案件」であることから、正規の決裁手続きをしないままでも証明書発
行を急ぐよう指示した疑いがある。  
 
 上村係長もその必要を認識したうえで０４年６月、偽の証明書を作ったとされる。  
 
 この国会議員の事務所はこれまでの取材に「凛の会は知らない」と関与を全面否定
している。障害者自立支援法は結局、０５年１０月、民主など野党が反対し、自民、公
明の賛成多数で成立している。 
 
次回の選挙で、自民党が大敗すれば、自立支援法改善されると思います。 
障害者福祉に群がり、弱者から搾取し続けた、金儲けに飢えた巨悪（行政も勿論含
む）を眠らせるわけにはいきません。 
頑張れ、大阪地検！！ 
くたばれ、マンガ総理！！ オリンピック誘致都知事！！ 

[1450] 自立支援法の舞台裏②  2009年6月16日 16時59分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
先程の記事の続きです。 
 
元部長の証言によると、元部長は０４年２月ごろ、面識のある民主党幹部の国会議員
から「障害者団体の認可の件でよろしく頼む」と電話を受け、村木局長らに「議員絡み
だからうまく対応してほしい」と伝えたとされる。  
 
 元部長は、有力議員の依頼に応じることで法案がスムーズに成立することに期待し
た、などと特捜部に説明しているとされるが、一方で「虚偽の証明書が発行されるとは
思わなかった」とも話しているとされる。  
 
 特捜部の調べなどによると、村木局長は元部長から依頼を受けたあと、この国会議
員の元私設秘書で凛の会元会長の倉沢邦夫容疑者（７３）＝虚偽有印公文書作成・
同行使の共犯容疑で逮捕＝と面会。部下だった企画課係長の上村勉容疑者（３９）＝
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パスワード  削除番号    

同＝には、「議員案件」であることから、正規の決裁手続きをしないままでも証明書発
行を急ぐよう指示した疑いがある。  
 
 上村係長もその必要を認識したうえで０４年６月、偽の証明書を作ったとされる。  
 
 この国会議員の事務所はこれまでの取材に「凛の会は知らない」と関与を全面否定
している。障害者自立支援法は結局、０５年１０月、民主など野党が反対し、自民、公
明の賛成多数で成立している。 
 
次回の選挙で、自民党が大敗すれば、自立支援法改善されると思います。 
障害者福祉に群がり、弱者から搾取し続けた、金儲けに飢えた巨悪（行政も勿論含
む）を眠らせるわけにはいきません。 
頑張れ、大阪地検！！ 
くたばれ、マンガ総理！！ オリンピック誘致都知事！！ 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1459 記事削除
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